

Initiative zu „Schulfach Glück“

WIEN (SN). Die neu gegründete „Initiative Schulfach Glück Österreich“ will Glück in Österreichs Schulen bringen. Schüler sollen so auf ein gelingendes Leben vorbereitet werden, Lehrer durch die Auseinandersetzung mit dem

eigenen Wohlbefinden ebenso profitieren. Denn laut Initiative haben „Befragungen von Schülern gezeigt, dass die Schule als schlimmer als der Besuch beim Zahnarzt empfunden wird“. Bereits 2007 hat der deutsche Pädagoge Ernst Fritz-Schubert mit einem Kompetenzteam das Schulfach Glück auf der Basis

wissenschaftlich anerkannter Methoden der Psychologie und Philosophie entwickelt. Mittlerweile haben rund 100 Schulen in Deutschland und in Österreich das Thema in ihren Unterricht aufgenommen. Im November startet ein Lehrgang für Lehrer, die Glück unterrichten wollen.
www.schulfachglueck.at